
 

令和４年度 第６８回高文連石狩支部演奏会に関わる質問・意見・要望 まとめ２ 

 

【質問】 

１．出演人数制限・無観客開催について、現時点で通常通り解除の方法で計画できないか。

また、通常開催・無観客人数制限開催の２つの予算立ては不可能だろうか。 

    → 基本方針で説明させていただいた通り、現在のコロナ感染状況、蔓延防止重点

措置の継続、先の状況が見通せないこと、そんな中で「安心・安全な大会開催を目指す」

ことを目標に計画を立てている所です。当番校の心積もりとしては、２本立ての実施要項

及び予算案を用意していますが、現状を鑑みて出演人数制限・無観客案を提示しました。 

 

【意見・要望】 

１．「プログラム原稿」提出時のスコア表紙のデータの「ワードデータ」指定を検討して欲

しい。 

    → スコア表紙データの提出方法について、現在 当番校で見直しをしています。

検討した結果については、「プログラム原稿提出要領」として３月２９日に当番校ＨＰを

掲載します。 

 

２．解除もしくは制限の論拠について要項の段階で明示してほしい。 

    → 制限の論拠については、「基本方針」に盛り込まれていると考えます。また、

今回はすでに採決期間に入っていることから今後の参考にさせていただくことをご理解

下さい。 


